



代っ子通信

令和6年7月16日

<第20号>

校長 平塚智康

1年生交通安全教室・2年生ピュア・キッズ・スクール

7月3日（水）、1年生の「交通安全教室」を実施しました。「山代小の低学年の子が、信号を無視して横断歩道を渡っていて、車にぶつかりそうだった。」「高学年の男子が、自転車で坂道をスピードをゆるめず降りてくる。坂の下の交差点で一時停止しないので、いつか事故が起こりそうだ。」・・・1学期中、地域の方から学校に数件お電話がありました。5月には、加賀市内で中学生の交通死亡事故が起こり、全学級で交通事故防止について考える安全教育を実施しましたが、それでも時間が経つと、交通安全への意識が緩んでしまいます。（大人もいっしょですが）夏休みが近づいてきました。学校でも繰り返し交通安全については指導をしておりますが、ご家庭においても、折を見て交通安全への注意喚起をお願いいたします。また、命を守るための自転車ヘルメットの着用についてもご検討ください。



7月16日（火）には、大聖寺警察署のお巡りさんを講師に、2年生の「ピュア・キッズ・スクール」を実施しました。「ピュア・キッズ・スクール」は、社会のルールやきまり、約束について考えて、正しい行動ができるようになるための学習です。友達の家のおもちゃをだまって持って帰ってしまったAさんのお話をもとに、みんなで正しい行動について学びました。夏休みは、開放感から規範意識が希薄になりがちです。過ちを犯して、せっかくの夏休みをつらい思い出にたくありません。（かつて私の担任したクラスでも同じような出来事が夏休みに起こったことがあります。）

わたしも、みんなも幸せになるために、ルールやきまりをしっかり守って、楽しい思い出いっぱいの夏休みにしてほしいと思います。ご家庭でのご支援・ご協力もよろしくお願いいたします。



「みみずくの会」による読み聞かせ

「みみずくの会」は、山代小学校の読み聞かせボランティアの団体で、その歴史は二十数年になるそうです。会員は、皆さん山代小学校 PTA の卒業生で、現在会員は 7 名おられます。(現役の PTA 会員さん 1 名) 毎月 1 回、朝自習の時間に、1・2 年生への読み聞かせをしていただいております。本当にいつもありがとうございます。

ミミズクは「森の賢者」とも称されます。読み聞かせによって本に親しんでもらい、賢い代っ子に成長していったほしいという願いをこめて、「みみずくの会」と名付けられたそうです。深くて、すてきなネーミングですよ。

読み聞かせの会員は、多いときは 30 人ほどおられたということですが、年々減少しているそうです。現 PTA 会員や卒業生の方で、読み聞かせに関心のある方がおいでましたら、学校(教頭または校長)までご連絡ください。



加賀市少年相撲選手権大会(加賀市防犯少年相撲大会)

★ 1 年 女子の部 優勝 ○○ ○○ さん

★ 1 年 男子の部 準優勝 ○○ ○○ さん

よくがんばりました
おめでとう!!

社会を明るく運動 応募作品 審査結果(特選・入選)

<ポスターの部>

★ 特選 6 年 ○○ ○○ さん

★ 入選 6 年 ○○ ○○ さん、5 年 ○○ ○○ さん

<習字の部>

★ 特選 5 年 ○○ ○○ さん、4 年 ○○ ○○ さん

★ 入選 5 年 ○○ ○○ さん、5 年 ○○ ○○ さん

すばらしい!
おめでとう!!